



SOMOS EL PUENTE ENTRE EL MUNDO RURAL Y LAS PERSONAS.

El Ayuntamiento de Huélamo y la Diputación de Cuenca se han unido a Proyecto Arraigo (<https://www.proyectoarraigo.es>), con el objetivo de poder atraer a nuevos habitantes a nuestro municipio en una estrategia para combatir la despoblación.

La posibilidad de que nuestro pueblo crezca y deje de ser solamente un lugar de vacaciones, puede ser una realidad.

Estamos poniendo en contacto a empresarios de la zona con personas que estén interesadas en trasladarse a Huélamo.

Pero tenemos un problema: LA VIVIENDA Y EL EMPLEO.

POR ESO TE PEDIMOS COLABORACIÓN.

Probablemente tengas una casa cerrada que no usas, y que, además, se está deteriorando por estar vacía. PUEDES INTENTAR ALQUILARLA.

¿QUÉ GANAS CON ALQUILAR TU CASA?

1. Que no siga deteriorándose por está deshabitada.
2. Obtienes una rentabilidad económica.
3. Contribuyes a la repoblación de Huélamo..

Queremos dar un paso más y unir a esa gente que busca empleo o vivienda/terreno con aquellas personas que ofrecen empleo o vivienda/terreno.

Por eso, si estas interesado, ponte en contacto con Montse en el 627766339 o envía tu información al montserrat@proyectoarraigo.es.

En el Ayuntamiento de Villalba de la Sierra también dispondrás de un tablón de anuncios donde poder publicar tus ofertas de vivienda, empleo, locales, terrenos, etc. o buscar aquella información que necesites.

Atentamente

Leopoldo Martínez
ALCALDE DE HUÉLAMO

Montserrat Poyatos
TÉCNICO PROYECTO ARRAIGO

Diputación de Cuenca

